

Alberto
LINERO



Tú sabes

*¿Qué quieres hablar con tus
colaboradores?*

2025





“Creo que las organizaciones que cuidan a su gente construyen futuro. Por eso, ayudo a los equipos a crecer desde el bienestar, la esperanza, el manejo de las emociones y el liderazgo con propósito.”

Alberto Linero

¿Por qué trabajar juntos?

Durante **más de 30 años Alberto Linero ha acompañado a personas y organizaciones** en toda Hispanoamérica como speaker de bienestar, liderazgo y motivación.

Está convencido que el verdadero éxito organizacional comienza por dentro: cuando cada miembro del equipo se siente valorado, escuchado y capaz de enfrentar los desafíos con autonomía, claridad y propósito.

Trabaja con líderes, equipos y empresas que quieren construir entornos más humanos, inspiradores y resilientes. Porque el bienestar emocional, la esperanza y la superación personal no solo mejoran la vida de las personas: también transforman la cultura organizacional.

“Mis conferencias y talleres no son discursos teóricos: son experiencias prácticas, contadas desde lo real, con un lenguaje claro, emoción genuina y un toque de humor. Para que lo que se diga en ese escenario, se viva desde el día siguiente en la oficina.”

Se define como un caribe universal, apasionado por la vida, por el fútbol, por los vallenatos, por la gente; Se ha dedicado a inspirar y transformar vidas positivamente desde los medios de comunicación, los libros, las conferencias y su cotidianidad. Podemos verlo en Día a Día de Caracol TV, oírlo en Blu Radio en las mañanas y entrar en su pensamiento a través de su columna en El Heraldillo o sus comentarios en redes sociales.

Nombrado, en octubre de 2023, Colaborador de Alto Perfil por la ACNUR.



Formatos

Las opciones que encontrarás a continuación se pueden materializar en diversos formatos: **Charlas**, **Video Cápsulas** o **Cápsulas para podcast**. Cada una de ellas fusiona el estilo distintivo de Alberto Linero con los valores y los tópicos de comunicación de sus clientes, personalizando cada acción para lograr el mayor impacto y resonancia entre los participantes.

Imagina a tu equipo vibrando con motivación renovada, desbordando una pasión que se irradie, beneficiando a toda la empresa.

Si buscas una experiencia que vaya más allá, que trascienda las charlas convencionales y deje una huella imborrable, ¡Alberto Linero es, sin duda, tu aliado perfecto

Formato Cápsulas de Audio:

De 1 a 3 mins Inspiración rápida y profunda para tu equipo.

En cada cápsula, Alberto Linero ofrecerá motivación, reflexiones y energía positiva en pocos minutos. Ideal para empezar el día, la semana o que se convierta en un impulso entre tareas. Las cápsulas se crean especialmente para cada equipo de trabajo, para acercarse a su lenguaje, realidad y objetivos de la organización #InspiraciónAll instante

Formato charla StandUp Comedy:

30 a 90 minutos, con sesión de preguntas por parte de los asistentes.

Será una sesión única que mezcla humor inteligente y lecciones de vida, diseñado para aliviar el estrés y fortalecer lazos en tu equipo. Prepárate para una jornada donde la diversión se encuentra con el crecimiento personal, y cada carcajada es un paso hacia un mejor ambiente laboral. #RisasyReflexiones

Formato Taller con charla de Alberto y Facilitadores del equipo:

Sesiones de hasta 3 horas por jornada.

Un espacio ideal para iniciar el 2024 con dinamismo y visión. Un viaje interactivo lleno de actividades prácticas, debates enriquecedores y aprendizaje vivencial que potenciarán el clima laboral desde el primer día. Cada miembro de tu equipo descubrirá nuevas formas de colaboración, comunicación y bienestar en el trabajo.

Trabajemos juntos para dotar a tus colaboradores de habilidades y motivación renovadas para superar cualquier desafío laboral durante el nuevo año.

#TransformaciónExperiencial"

CHARLAS DE TRABAJO EN EQUIPO

AlbertoLinerGo BIC S.A.S

EQUIPOS QUE TRABAJAN, TRABAJOS QUE HACEN EQUIPO

De la mano de Alberto Linero, descubriremos la potencia detrás de un equipo cohesionado y cómo cada decisión, grande o pequeña, contribuye al equilibrio y éxito conjunto.

Al participar en esta charla, obtendremos:

- Una clara comprensión de la naturaleza sistémica de los equipos, reconociendo la influencia que cada uno de nosotros tiene en el colectivo.
- Estrategias para robustecer la interdependencia, potenciando la sinergia que nos hace más fuertes y efectivos.
- Herramientas prácticas que nos guiarán en la construcción y mantenimiento de relaciones laborales saludables y productivas.
- La sabiduría para crear un ambiente de trabajo armonioso, lo que, a su vez, potenciará tanto los resultados como el bienestar de cada miembro.

A lo largo de esta experiencia, Alberto nos llevará por cuatro pilares esenciales:

Nuestro Lugar en el Sistema: Reflexionaremos sobre el valor individual en el entramado laboral, reconociendo la repercusión de nuestras acciones en el conjunto.

Fomentando la Sinergia: Enfocaremos en prácticas que impulsen la colaboración y el entendimiento mutuo, maximizando la eficiencia del equipo.

Construyendo Relaciones Sólidas: Abordaremos técnicas que nos permitan edificar vínculos laborales armónicos y efectivos.

Acuerdos que Enriquecen: Priorizaremos el bienestar colectivo al establecer pautas y consensos, fortaleciendo el sentido de pertenencia y apreciación en el equipo.

***Al trabajar en equipo, no sólo multiplicamos los resultados,
sino que otorgamos un profundo propósito a cada esfuerzo compartido.***

NUEVA

ROMPERNOS FUE SOLO UN COMIENZO - Claves para reconstruirnos como equipo.

Porque los equipos también se rompen.

Hay momentos en los que el cansancio emocional, la frustración por los cambios, la pérdida de motivación o el fracaso compartido pueden romper silenciosamente la unidad de un grupo de trabajo.

Y porque cuando un equipo logra mirarse con honestidad en medio de esa crisis, tiene la oportunidad de reconstruirse con más verdad, más fuerza y más humanidad.

Alberto Linero acompaña a los equipos en ese momento crítico, para decirles que no están solos, que su quiebre no es el final... y que pueden volver a empezar juntos.

Ideal para:

Equipos que han vivido reestructuraciones, fracasos de proyecto, conflictos internos, crisis de liderazgo, fatiga emocional o procesos de cambio difíciles.

Ejes clave:

- Aceptar que algo se rompió... y está bien: validar el dolor sin negarlo ni exagerarlo.
- Fragilidad compartida, fortaleza multiplicada: reconstruirse como comunidad emocional.
- Decidir reconstruirse juntos: la esperanza como elección colectiva.
- Herramientas prácticas para resistir sin romperse (tanto): ejercicios y hábitos de cuidado mutuo.

Beneficio para la empresa:

Restaura la cohesión de equipos vulnerados

Reduce tensiones acumuladas

Reanima la motivación compartida

Generemos juntos una cultura más humana, empática y resiliente que nos ayude a enfrentar la incertidumbre sin fragmentarse.

CONEXIONES QUE REVOLUCIONAN RESULTADOS

Aceptemos la invitación, de Alberto Linero, a que desde la visión de los colaboradores o desde los líderes, exploremos vías para transformar las relaciones laborales en vínculos sólidos, respetuosos y productivos.

Esta charla nos permitirá contar con los siguientes beneficios:

- Comprender que hoy los equipos se construyen con miembros de diferentes generaciones, y que cada una cuenta con dinámicas diferentes frente a las relaciones en el espacio laboral; por tanto, se hace necesaria la construcción de esquemas que les permitan interactuar e impactar positivamente los resultados.
- Abordar la resolución de conflictos con empatía, desde el reconocimiento de la individualidad y el aporte único de cada colaborado, la confianza y el respeto bidireccional.
- Provocar la permanente y activa participación de cada miembro del equipo, de tal modo que se sientan valorados, escuchados y retribuidos emocionalmente.

Los ejes principales sobre los que Alberto expondrá este tema serán:

El trabajo como espacio de reconexión con la humanidad: Entendiendo la esencia misma de cada colaborador y la importancia de una comunicación transparente, donde cada voz cuenta y se reconoce su valor intrínseco.

Logros basados en sinergias: Cómo la confianza mutua y el entendimiento aceleran la consecución de objetivos y metas.

Navegando conflictos con sabiduría: Encontrando herramientas para sortear desafíos y tensiones, transformándolos en espacios proclives al crecimiento y el aprendizaje.

Tejamos conexiones auténticas y significativas, para así crear equipos

CHARLAS DE LIDERAZGO

AlbertoLinerGo BIC S.A.S

NUEVA

ESPERANZA EN ACCIÓN: *Liderar en tiempos de crisis*

Muchas personas con rol de liderazgo se enfrentan a crisis sin herramientas reales, y terminan refugiándose en el silencio, el control o frases vacías como “todo va a estar bien”.

Liderar desde la esperanza no es ingenuidad, sino una muestra de lucidez y valentía. Esta charla existe para enseñar a los líderes a gestionar emocionalmente a sus equipos en tiempos difíciles, sin caer en el positivismo tóxico ni en la negación de la realidad.

Ideal para

Alberto Linero propone esta experiencia dirigida a líderes, mandos medios y gestores de cambio que desean **acompañar emocionalmente a sus equipos desde la autenticidad, la empatía y el propósito**, especialmente en contextos de crisis o incertidumbre.

Ejes clave:

La esperanza no es evasión: es una decisión operativa.
Liderar a otros mientras tú mismo te estás reconstruyendo.
Herramientas prácticas para liderar desde la humanidad.

Beneficio para la empresa:

Fortalece el liderazgo inspiracional,
Reduce la desconexión emocional entre jefes y equipos
Instala nuevas narrativas de gestión del cambio.

Decidir liderar desde la esperanza, nos convierte, a los líderes, en faro y refugio, no en salvadores... y eso cambia todo.

DEL RENDIMIENTO A LA INSPIRACIÓN; LIDERANDO CON EL ALMA EN UN MUNDO CAMBIANTE

Alberto Linero nos invita a explorar una nueva visión del liderazgo, aquella que trasciende la mera ejecución y se adentra en el corazón de la inspiración y el crecimiento humano.

Alberto espera que los asistentes a la charla aprovechen estos beneficios:

- Comprender el imperativo de adaptarse a las nuevas dinámicas sociales y organizacionales.
- Aprender a liderar privilegiando el desarrollo humano y el talento individual, priorizando la inspiración y el aprendizaje continuo.
- Descubrir herramientas para enfrentar desafíos con confianza, maximizando el potencial de tu equipo.

Los 5 ejes sobre los que Alberto trabaja en esta conferencia:

El Paradigma Cambiante: Reflexión sobre las antiguas formas de liderazgo y por qué es esencial evolucionar.

Centrarse en el Humano: Estrategias para valorar y potenciar el talento y habilidades individuales dentro de un equipo.

Liderazgo Inspiracional: Tips para motivar, inspirar y fomentar la innovación y creatividad en los equipos.

El Líder del Futuro: Redefinición de lo que significa ser un líder en el siglo XXI, con un enfoque en la mejora continua y la responsabilidad social.

*El mundo cambia
y nuestra visión de liderazgo para el crecimiento cambia con él.*

FEEDBACK QUE TRANSFORMA: EL ARTE DE COMUNICAR PARA ELEVAR EL DESEMPEÑO

Alberto Linero nos invita a navegar por el esencial mundo de la retroalimentación en el ambiente laboral. En tiempos donde la colaboración y la comunicación asertiva son pilares del éxito, aprender a dar y recibir feedback se vuelve vital.

Los principales beneficios de la charla serán:

- Profundizar en la importancia de la retroalimentación efectiva para el desarrollo profesional y el desempeño óptimo.
- Abordar las ventajas que proporciona dar y recibir feedback de manera constructiva.
- Descubrir cómo la comunicación efectiva puede transformar el ambiente laboral y las relaciones interpersonales.

Alberto Linero nos hará explorar estos ejes durante la charla:

Elementos de la retroalimentación: cómo deberíamos dar feedback asertivo y efectivo que promueva el crecimiento y se traduzca en resultados tangibles.

La Práctica de la Comunicación Consciente: como habituarnos a prácticas que cultiven una cultura saludable de retroalimentación.

Construyendo Puentes de Crecimiento: cómo funcionan los canales de comunicación entre líderes y colaboradores para un entorno laboral armonioso y productivo.

*La retroalimentación no es solo un acto de comunicación,
sino una senda hacia la autenticidad y la excelencia que todos podemos recorrer*

CHARLAS DE MOTIVACIÓN

NADIE NACIÓ PARA FRACASAR

Una invitación a embarcarnos en un viaje para descubrir, acompañados por Alberto Linero, hacia el entendimiento de que, tenemos el poder de esculpir nuestro propio destino. A pesar de cualquier obstáculo, nacimos con la capacidad y la determinación para alcanzar el éxito.

Para quienes decidan acompañarnos, Alberto Linero destaca estos beneficios esenciales: Reconceptualizar el éxito según nuestra perspectiva única y personal.

Armarnos con herramientas que nos permitan tomar decisiones coherentes con esa visión.

Celebrar y potenciar nuestras fortalezas.

Desarrollar relaciones interpersonales que nos nutran, que inspiren a otros y contribuyan a nuestro desarrollo conjunto.

A lo largo de esta conferencia, Alberto desentrañará los siguientes ejes:

Reescribiendo Nuestro Futuro: Tomaremos consciencia de que no estamos encadenados a un destino predeterminado y cómo cada elección y paso que damos moldea nuestra narrativa colectiva.

El Valor de Decidir: Comprenderemos la magnitud del poder que yace en nuestras decisiones, más allá de las expectativas establecidas.

El Éxito desde Nuestra Perspectiva: Redefiniremos el éxito, desafiando convencionalismos y construyendo una visión que refleje nuestros valores y metas.

Estrategias para el Cambio: Al finalizar, estaremos dotados con herramientas y conocimientos que orienten nuestras decisiones hacia el triunfo.

Hemos sido destinados a triunfar según nuestros propios términos y aspiraciones. Es momento de reconocer y abrazar esa verdad. Juntos, podemos y lo haremos.

EL PODER DE NUESTRAS DECISIONES

Al mencionar "toma de decisiones", a menudo nos viene a la mente situaciones complejas. Sin embargo, esta charla resalta cómo nos convertimos en expertos al decidir mediante las pequeñas elecciones que hacemos día a día, fortaleciendo así nuestra confianza.

En esta charla, Alberto Linero nos ofrece estos beneficios clave:
Fortalecer nuestra confianza mediante decisiones conscientes.
Aprender a ejercer control, evitando que las circunstancias decidan por nosotros.
Reconocer la relevancia de aprender de nuestros desaciertos, utilizando estos como cimientos para mejorar nuestra habilidad decisoria.

Con Alberto, abordaremos cuatro aspectos cruciales:

Decisiones Diarias: Comprender cómo nuestras elecciones cotidianas determinan nuestra aptitud al enfrentar decisiones mayores.

Actitud Activa frente a la Vida: Ser conscientes de las repercusiones de la indecisión y aprender a no adoptar un papel de víctimas.

Aprender de los Errores: Aceptar que cometer fallos es intrínsecamente humano y que cada error es una lección valiosa.

Propósito de Vida: Establecer con claridad nuestro camino y garantizar que cada decisión nos acerque más a nuestro destino.

***Cada elección que hacemos día a día es un paso hacia nuestro destino. Al confiar en nosotros y tener claridad sobre nuestro propósito, nos aseguramos un porvenir que resuena con nuestros ideales y aspiraciones.
¡Siempre podemos tomar el control de nuestro futuro!***

ERES INVALUABLE

Con Alberto Linero como nuestro guía, embarquémonos en un viaje hacia el entendimiento de nuestro inmenso valor en este universo. Esta charla tiene el propósito de iluminar el camino hacia el reconocimiento de lo que nos hace únicos e irremplazables.

Dentro de este espacio, Alberto Linero tiene la intención de ofrecernos estos beneficios esenciales:

Celebrar y abrazar nuestra singularidad, reconociendo lo que nos distingue.

Reforzar la confianza en nuestra colectividad y en las habilidades que nos son propias.

Dirigirnos hacia un camino lejos de los sentimientos de insuficiencia y de aquellas relaciones que sumen negatividad a nuestra vida.

Junto a Alberto, exploraremos estos tres pilares fundamentales:

La Singularidad que nos Define: Cada uno de nosotros lleva consigo un sello distintivo. Nos sumergiremos en la exploración de aquello que nos separa del resto y nos otorga un carácter especial.

Reafirmación de nuestro valor: Independientemente de dónde estemos en nuestro camino, cada instante es una ventana hacia la grandeza. Es vital entender que todos tenemos un ritmo propio y que la verdadera magia radica en honrarlo.

Derrumbando Barreras Autoimpuestas: Reconoceremos que es necesario transformar aquellos pensamientos que nos limitan y aprenderemos a distanciarnos de lo que obstaculiza nuestro verdadero potencial.

Que todos y cada uno de nosotros, al compartir este espacio, podamos sentirnos auténticos, reconociendo en nuestras singularidades aquello que nos distingue del resto.

Juntos, redescubramos por qué somos, sin lugar a duda, invaluable.

CHARLAS DE INSPIRACIÓN

AlbertoLinerGo BIC S.A.S

MI VIDA DE OTRA MANERA – CLAVES DE REINVENCIÓN

Tras 25 años de ejercer como sacerdote católico, Alberto Linero decidió embarcarse en un camino de reinención, bautizándolo como "Su Vida de Otra Manera". Acompáñanos en esta travesía y descubre cómo, juntos, podemos transformar nuestras vidas.

Alberto Linero nos comparte los siguientes beneficios en esta charla:

Integración de perspectivas psicológicas, existenciales y espirituales para afrontar nuevos comienzos.

Herramientas prácticas para esbozar nuestra "nueva vida".

Consejos para valorar nuestro pasado y prepararnos con entusiasmo para un renovador inicio.

Juntos, con Alberto, exploraremos 4 aspectos fundamentales:

Aceptación de la Crisis: Aprenderemos a abrazar los desafíos, entendiendo que son parte intrínseca de nuestra vida.

Agradecimiento: Reconoceremos y valoraremos nuestro pasado, creando así un suelo fértil para lo que está por venir.

Diseño de la Nueva Vida: Definiremos nuestros siguientes pasos y descubriremos las herramientas con las que contamos para avanzar.

Redescubrimiento: Nos animaremos a dejar atrás viejas costumbres y a embarcarnos en una búsqueda renovada de la felicidad.

***El miedo a comenzar es natural, pero es el primer obstáculo que debemos superar para concretar los cambios que anhelamos.
Es el momento de encontrar en nuestras historias las claves para reinventarnos.***

AMAR ES GANARLO TODO

Bienvenidos a un viaje profundo en el que nos embarcaremos juntos, convirtiéndonos en conscientes de la necesidad de integrar nuestras relaciones personales, laborales y familiares, y por supuesto, nuestra trascendencia. Todo ello a través del amor, esa emoción que da propósito y sentido a nuestra existencia.

Estos son los beneficios clave que Alberto Linero nos propone:

Descubrir el amor como la fuerza motriz que da propósito a nuestra vida.

Entender el poder desde un punto de vista de servicio y no de dominación.

Aprender a relacionarnos con empatía, equidad y compasión.

Encontrar trascendencia en nuestra propia humanidad.

A lo largo de esta charla, Alberto nos guiará a través de cuatro ejes temáticos vitales:

Amarnos: Reconocer la importancia del amor propio. Porque no podemos amar sanamente a otros si no nos aceptamos a nosotros mismos.

Amarnos en pareja: Entender que la familia nace del amor entre dos, independientemente de si continúan juntos o no.

Amar a los demás: Comprender que no podemos vivir con indiferencia u odio hacia el otro.

Amar nuestra esencia: Reconocer que cada acto de trascendencia es un encuentro con nuestra propia humanidad.

En esta charla transformadora, el amor no es solo una palabra, sino una fuerza que tiene el poder de cambiarlo todo en nosotros y a nuestro alrededor.

CHARLAS DE ESPERANZA

AlbertoLinerGo BIC S.A.S

¡NINGUNA CRISIS ME GANA! - Claves de esperanza

En tiempos tan desafiantes y cambiantes, es crucial contar con guías que nos ayuden a encontrar, dentro de nuestra historia, las herramientas que fortalezcan nuestro proyecto de vida en conjunto.

Alberto Linero nos ofrece los siguientes beneficios en esta conferencia:

Aprender a mantener una actitud positiva, incluso cuando los tiempos se tornan difíciles. Identificar herramientas que nos permitan edificar un proyecto de vida sólido y lleno de esperanza.

Fortalecer con optimismo nuestras relaciones, tanto familiares como laborales, generando un impacto positivo en todos los ámbitos.

Junto a Alberto, abordaremos los siguientes ejes vitales:

Control Emocional: Explorar técnicas que nos ayuden a gestionar nuestras emociones, evitando que las adversidades nos abrumen.

La Fuerza del Optimismo: Comprender que las crisis son una parte inherente de la vida y que, con una actitud positiva, podemos acelerar la búsqueda de soluciones.

Valor de la Interdependencia: Reconocer que formamos parte de un sistema interconectado y entender la vitalidad de brindar y recibir apoyo mutuo.

Juntos, estamos preparados para enfrentar cualquier crisis y trabajar por un futuro prometedor.

DEL DUELO A LA FORTALEZA

Esta charla está diseñada para equipos que han enfrentado la pérdida de una o un compañero de trabajo. Alberto Linero nos guiará en un viaje de reflexión y aprendizaje, explorando cómo el duelo puede convertirse en un proceso de sanación colectiva y cómo la resiliencia nos ayuda a reconstruir un significado compartido. Desde la huella que trasciende hasta la construcción de sentido en lo perdido, esta experiencia busca reconfortar e inspirar.

- Reconocer el duelo como una experiencia compartida.
- Aprender a transformar el dolor en una fuente de significado y propósito.
- Inspirarse para honrar la memoria de quienes han partido.

A lo largo de esta charla, Alberto nos guiará a través de cuatro ejes temáticos vitales: **La huella que trasciende:** Reflexionar sobre cómo la ausencia de un compañero puede inspirarnos a ser más auténticos y solidarios. "No temas al vacío que deja su ausencia; ese espacio también es una invitación a transformar el presente."

Construir sentido en lo perdido: Recordar las lecciones y el impacto de la persona que partió, y convertir su legado en una fuerza que nos une como equipo. "No se trata de llenar el vacío, sino de construir un nuevo significado en medio de él."

La resiliencia como motor de conexión: Aprender herramientas prácticas para procesar el duelo, fortalecer el vínculo colectivo y seguir adelante con esperanza.

La pérdida de un compañero de trabajo nos confronta con nuestra humanidad y nos invita a construir juntos un significado que honre su memoria

CHARLAS DE FELICIDAD

AlbertoLinerGo BIC S.A.S

EL PODER DEL EQUILIBRIO: TRANSFORMANDO NUESTRO MUNDO LABORAL Y PERSONAL

En esta charla inspiradora, Alberto Linero desvela las sutilezas y conexiones entre nuestro compromiso profesional y su influencia omnipresente en nuestras vidas personales y familiares. Linero, nos guía hacia un camino donde hacemos consciencia que el trabajo y la vida personal coexisten, se complementan y se enriquecen mutuamente, ayudándonos a trazar un camino donde el trabajo enriquece nuestra experiencia de vida, en lugar de socavarla.

Los participantes se llevarán de esta charla:

Descubrir herramientas y estrategias para mantener una relación saludable entre tus roles laborales y personales.

Aprender estrategias efectivas para manejar y balancear las demandas de tiempo y esfuerzo en el trabajo y en casa.

Inspirarse para crear un entorno laboral que complemente y respete nuestros valores y compromisos extralaborales.

Alberto estará trabajando con profundidad y toques de humor sobre los siguientes temas:

Fronteras Flexibles: Estrategias para gestionar las demandas del trabajo sin que invadan nuestro espacio personal y familiar.

Tejiendo Conexiones: Cómo hacer que las experiencias y aprendizajes del trabajo se conviertan en valiosos aportes a nuestro entorno extralaboral.

Creando un Equilibrio Sostenible: Estrategias para fomentar un equilibrio que promueva la satisfacción tanto en el trabajo como en la vida personal.

En la armonía entre nuestra dedicación laboral y nuestra riqueza personal está la clave para una vida emocionante, llena de propósito y gratificación.

UN ACUERDO PARA SER FELICES

Cada uno de nosotros posee una interpretación única y personal de lo que significa ser feliz. En esta charla, la intención es guiarnos en la construcción de un sendero hacia esa felicidad genuina, a través de un pacto personal.

Alberto Linero nos ofrece estos beneficios esenciales:

Reconocer y conectarnos con un sentido de felicidad que evoluciona, percibiéndolo como un recorrido en lugar de un destino fijo.

Desprendernos de apegos dañinos y aprender a fomentar relaciones que contribuyan a nuestro bienestar.

Percibir el poder transformador de la gratitud y su capacidad para moldear nuestra visión de la vida.

Junto a Alberto, exploraremos estos tres pilares fundamentales:

Gratitud: Valorar y agradecer por cada don y conquista en nuestra vida, estableciendo este sentimiento como un pilar para una vida llena de sentido.

Autonomía y Libertad: Aceptar que nuestro poder radica en cambiar y evolucionar nosotros mismos, y no a los demás. Al soltar el afán de control, descubrimos una mayor paz y sinceridad en las relaciones que cultivamos.

Compañerismo en la Felicidad: Somos capaces de ser un soporte positivo en el camino de los otros hacia su felicidad. Aprendamos a fomentar relaciones que nos brinden y ofrezcan alegría.

Alberto nos invita a este viaje de autodescubrimiento, sellando un pacto con nosotros mismo. Extendamos ese compromiso a quienes nos acompañan día a día, potenciando tanto nuestra alegría como la de ellos.

¡Juntos, construyamos una vida más rica y plena!

RELACIÓN: DESPIERTA, CONECTA, TRANSFORMA

Una experiencia para parejas que desean redescubrir el poder de su relación, de la mano de Alberto Linero, esta conferencia es una invitación a mirar su relación con ojos nuevos, a redescubrir el amor que los une y a nutrirlo con propósito.

Porque la búsqueda no es de relaciones perfectas, sino auténticas. Fortalecidas en la confianza, y en la construcción, juntos, de una relación que inspire y trascienda.

Al participar en esta charla, las parejas obtendrán:

Una nueva mirada sobre las cualidades únicas de su relación y cómo convertirlas en fortalezas.

Toda relación tiene un potencial único, una combinación irrepetible de historias, aprendizajes y amor. En este primer pilar, aprenderemos a reconocer lo extraordinario que habita en cada rincón de la cotidianidad y a convertirlo en la base de una relación más sólida y enriquecedora.

Estrategias prácticas para comunicarse desde la honestidad, sin miedos ni silencios innecesarios, construyendo una conexión más profunda.

La comunicación es el corazón de cada relación. Aquí exploraremos cómo decir lo que sentimos desde el respeto y el amor, derribando barreras emocionales y creando un espacio seguro para la palabra y el silencio. Porque una relación verdadera es aquella donde no tememos mostrarnos tal como somos.

Un acercamiento a la espiritualidad del amor, descubriendo juntos el poder trascendente de su vínculo.

El amor es mucho más que emoción y química; es también un encuentro de almas. En este pilar, nos adentraremos en cómo integrar la espiritualidad como una fuente de fuerza, gratitud y renovación constante, haciendo del amor un acto de trascendencia diaria.

Porque cada relación tiene la posibilidad de convertirse en un espacio de crecimiento, esperanza y trascendencia, cuando nos atrevemos a mirar al otro con amor renovado y propósito compartido.

LOGÍSTICA

AlbertoLinerGo BIC S.A.S

DINÁMICAS

Los formatos se pueden combinar y personalizar de manera que se cumplan los objetivos de comunicación e impacto que estas acciones requieran, Cada charla, cada cápsula puede incluir adicionalmente tareas puntuales que apoyen el proceso de incorporación de lo aprendido:

- Completar historias.
- Crear historias
- Tareas de agradecimiento y silencio
- Encuestas
- Creación de listados
- Grabación de aprendizajes
- Solución de acertijos y dilemas
- Armado de pros y contras, simulaciones
- Análisis de videos, descarga y manipulación de imágenes

REQUERIMIENTOS EN CUANTO A TRASLADOS [SI FUERA NECESARIO]

- Los traslados hacia el lugar del evento [Desde la oficina, el aeropuerto, etc.] y del lugar del evento/a su destino final serán cubiertos por el cliente.
- Los traslados aéreos corren por cuenta del cliente, Alberto Linero viaja, desde Bogotá, siempre que se pueda en AVIANCA y la compra de los tiquetes se debe hacer en tarifa flexible, para evitar inconvenientes si es necesario hacer cambios.
- Los pasajes solo pueden comprarse una vez el itinerario haya sido aprobado por nosotros.
- Alberto Linero viaja siempre con una productora o productor, quién tendrá el mismo itinerario.
- El cliente designará una persona encargada de logística, que estará presente desde la llegada de Alberto Linero al sitio del evento hasta la terminación de este, y será el enlace con la productora o productor que viaja.

REQUERIMIENTOS EN CUANTO A CAMERINO

Alberto debe contar con un espacio privado donde estar en un sitio de la conferencia, a ese espacio solo debe tener acceso Alberto Linero, la productora o productor, y las personas que ellos permitan.

En el camerino debe tener agua con gas al clima, agua sin gas al clima. Alimentación a confirmar según el horario de la conferencia.

REQUERIMIENTOS EN CUANTO AL HOTEL Y ALIMENTACIÓN [SI FUERA NECESARIO]

- La reservación y check-in debe estar realizada y garantizada antes de la llegada de Alberto Linero, al momento de su arribo solo debe hacer el ingreso a la habitación.
- Es importante que la entrada al Hotel se haga a la hora que Alberto Linero llegue, es decir si el ingreso al hotel suele ser a las 3pm y Alberto llega a las 2pm, la reserva debe permitir el ingreso una hora antes, en este ejemplo debe ser a las 2pm.
- Se solicita un hotel cómodo y ubicado en una zona segura de la ciudad.
- Contará con una habitación individual, cama matrimonial, televisión, con acceso a Wifi, agua caliente y agua con gas para tomar.
- El consumo de las habitaciones se deberá poder cargar a la cuenta de quién sea el contratante.
- En algunos casos, se solicita otra habitación para la productora o el Productor que acompañe a Alberto Linero.
- Debe garantizarse el desayuno en el mismo hotel.
- El almuerzo, si el tiempo lo permite, será en algún restaurante de la ciudad que sea conversado directamente con la productora o productor de Alberto. En caso de no tener la posibilidad que sea un restaurante, por prescripción médica debe ser proteína, ensalada, bajo en grasa, sin aderezos dulces.
- La cena debe ser algo ligero, preferiblemente en las mismas instalaciones del hotel siempre conversado y acordado con la productora o el Productor que acompañe a Alberto Linero.

REQUERIMIENTOS TÉCNICOS [AUDITORIO/ESPACIO PARA DICTAR LA CONFERENCIA]

- Si solo es conferencia debe ser un espacio cerrado, preferiblemente un auditorio, que tenga una buena acústica.
- Debe contar con un Video Beam, que su resolución sea la indicada para el espacio, que se vea desde cualquier parte del auditorio
- Un monitor o televisor para teleprompter y de ser necesario otras pantallas de apoyo (A confirmar si es necesario según el tipo de conferencia.)
- Dos cables HDMI para la conexión de el computador con la presentación al Video Beam.
- Mesa y silla junto a la tarima, acceso a conexión eléctrica y extensiones eléctricas para conectar los equipos.

- Dos micrófonos inalámbricos para Alberto Linero (con batería para toda la conferencia).
- Sonido para conferencia con consola para control de audio.
- Es importante que haya una persona encargada de la parte técnica del espacio, para que pueda responder en caso de problemas con el sonido o las pantallas.
- Acceso a conexión a Internet.

NOTAS IMPORTANTES:

Debemos tener presente que Alberto trabaja en Blu Radio de Lunes a viernes de 5:00 a 11:00 Am y su residencia se encuentra en la ciudad de Bogotá.

Estos costos no incluyen: Viáticos, IVA, Retenciones, cualquier otro impuesto aplicable, o costo que no esté expresamente indicado en esta propuesta.

Forma de pago: 50% para la reserva de la fecha / 50% 48 hrs antes del evento.

*Si les interesó la propuesta
empezamos ya mismo a cocrear*